8 Piéces

235 m?

Réf. BMVM1834
1758 500 €

L Epine

Maison a vendre (85740)
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Bienvenue chez Abriculteurs. Vous trouverez ici toutes les informations
clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle
pour vous aider a mieux vous projeter |Au calme de son impasse et
sans aucun vis-a-vis, découvrez cette grande villa nichée dans un cadre
privilégié, sur les dunes de I'Epine.Sur un terrain arboré de 6700m2, cet
ensemble immobilier comprend 3 habitations distinctes.L'habitation
principale se compose d'une entrée qui dessert une piece de vie avec
cheminée, une cuisine aménagée et équipée, cing chambres dont une

suite parentale avec salle d'eau ...

Welcome to Abriculteurs. Here you'll find all the key information, professional
photos, a dimensioned plan and a virtual tour to help you get started!Set in a quiet
cul-de-sac, this large vila is nestled in a privileged setting on the dunes of
'Epine.Set in 6700m? of wooded grounds, this property comprises 3 separate
dwellings.The main house comprises an entrance hall leading to a living room with
fireplace, a fitted and equipped kitchen, five bedrooms including a master suite with
private shower room and toilet, a shared shower room, a separate toilet, a laundry
room with water supply and ...

ABRICULTEURS
12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
Contacter I'agence
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